

Cuba cherche à établir des liens d'égal à égal avec l'UE



La Havane, 26 avril (RHC/XINHUA)- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a signalé que Cuba cherche à améliorer ses relations avec l'Union européenne (UE), mais d'égal à égal sur la base du respect mutuel.

"Nous restons ouverts au dialogue avec la communauté européenne sur la base du respect d'égal à égal", a déclaré aux journalistes Miguel Díaz-Canel quatre jours avant le lancement du premier cycle des négociations, prévues les 29 et 30 avril à La Havane, dont l'objectif est de déboucher sur un dialogue politique et une coopération bilatérale.

Miguel Diaz-Canel a tenu ces propos à l'ambassade colombienne à La Havane, où il a signé le livre de condoléances ouvert à la suite du décès à Mexico, de l'écrivain colombien Gabriel Garcia Marquez.

L'Union Européenne a fait savoir que les négociations entre Cuba et l'UE porteront notamment sur "l'établissement des procédures et d'une feuille de route pour les négociations".

Cuba demeure le seul pays d'Amérique latine qui n'a signé aucun accord bilatéral avec l'UE, bien que plus de la moitié des 28 pays membres de l'UE aient paraphé de façon séparée des accords et des protocoles d'accord sur les échanges politiques avec le pays des Caraïbes.

Les liens entre Cuba et l'UE se sont tendus après que l'UE ait adopté en 1996 la "Position commune", une politique alignée sur celle de Washington vis-à-vis de notre pays qui restreint les échanges commerciaux et les liens diplomatiques à cause d'un prétendu manque de démocratie et d'un non respect hypothétique des droits de l'Homme.

En février dernier, l'UE s'est rapprochée de Cuba en proposant la tenue d'un dialogue qui a été acceptée en mars par Cuba, ce qui a ouvert la voie à une normalisation de leurs relations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21591-cuba-cherche-a-etablir-des-liens-degal-a-egal-avec-lue>



Radio Habana Cuba